

### Dates to remember ♦ Wichtige Daten

| Date ♦ Datum | Time ♦ Zeit | Event                      | Ereignis                  |
|--------------|-------------|----------------------------|---------------------------|
| 20/03        | 15:30-20:00 | Parent-Teacher-Conferences | Eltern-Lehrer-Konferenzen |
| 21/03        | 08:30-13:00 | Parent-Teacher-Conferences | Eltern-Lehrer-Konferenzen |
| 24/03-04/04  | --          | Book Weeks                 | Buchwochen                |
| 07/04-21/04  | --          | Spring Break               | Frühjahrsferien           |

## School news · Schulnachrichten



### Parent-Teacher~ or Student-Led-Conferences

Thursday 20st and Friday 21st March are our Parent-Teacher-Conference days for Upper School and our Student Led Conferences in Lower School.

There will be no classes for students on Friday. Daycare will be available for pre-registered students from 8:00 to 16:00.

Please use the booking system in the [parent section of our school's website](#). If you have not booked your appointments yet.

### CIS Community Survey

As part of the process of our most recent CIS re-accreditation, we committed to carrying out a whole-school survey every second year. As such, we will be sending out questionnaires to our alumni, board and parents early next week. They can take anywhere from 10 to 25 minutes to complete, and we would dearly love to have as many of you as possible take the time to do so. The final submission date is 4 April, the last day before the Easter break. The feedback we receive through this process is invaluable and helps us to plan continued improvements for the school.



### Summer Camp Sign-Up Coming Soon!

We are excited to announce that registration for our summer camp (June 30 - July 11) will be available from March 20 on! Be sure to visit the school's website to sign up and secure a spot for your child. We can't wait for another fun-filled summer of activities and adventures!

### TaBu Talks!

The [latest episode of TaBu Talks!](#) is now online, featuring Mr. Campbell, our Upper School Principal. Enjoy listening to it!

### Eltern-Lehrer~ oder Schülergeleitete Konferenzen

Am Donnerstag, dem 20., und am Freitag, dem 21. März, finden unsere Eltern-Lehrer-Konferenzen für die Upper School sowie die schülergeleiteten Konferenzen in der Lower School statt.

Freitag ist unterrichtsfrei. Hortbetreuung steht für angemeldete Kinder von 8.00 bis 16.00 Uhr zur Verfügung

Bitte nutzen Sie das [Buchungssystem im Elternbereich unserer Website](#), falls Sie Ihre Termine noch nicht reserviert haben.

### CIS-Umfrage

Im Rahmen der jüngsten CIS Re-Akkreditierung haben wir uns verpflichtet, alle zwei Jahre eine Umfrage innerhalb der Schulgemeinschaft durchzuführen. Daher werden wir Anfang nächster Woche Fragebögen an unsere Ehemaligen, den Vorstand, den Lehrkörper, Eltern und Schüler:innen verschicken. Das Ausfüllen der Fragebögen nimmt zwischen 10 und 25 Minuten in Anspruch, und wir würden uns freuen, wenn sich möglichst viele von Ihnen beteiligen. Die Abgabefrist endet am 4. April, dem letzten Tag vor den Osterferien. Die Rückmeldungen, die wir auf diesem Weg erhalten, sind von unschätzbarem Wert und helfen uns, weitere Verbesserungen für die Schule zu planen.

### Anmeldung zum Summer Camp bald möglich!

Ab 20. März ist das Anmeldeformular für das diesjährige Summer Camp (30.06.-11.07.) auf unserer Website verfügbar! Sichern Sie sich rechtzeitig einen Platz für Ihr Kind. Wir freuen uns auf einen weiteren Sommer voller Spaß, Aktivitäten und Abenteuer!

### TaBu Talks!

Die [neueste Episode von TaBu Talks!](#) ist online – diesmal mit Mr. Campbell, dem Leiter der Upper School. Viel Spaß beim Hören!

### Grade 4 Market Day

On Tuesday, our Grade 4 students hosted a successful Market Day, showcasing and selling their products to the This community. This event allowed students to explore key economic concepts, such as how supply and demand determine prices, the role of marketing in selling goods, and how entrepreneurs collaborate to make decisions. Through this collaborative project, students applied their understanding of production, exchange, and consumption while developing important skills in entrepreneurship, decision-making, and teamwork. It was a fantastic opportunity for students to take responsibility for their learning and engage with real-world economic systems!

### Markttag in der 4. Klasse

Am Dienstag veranstalteten unsere Viertklässler einen erfolgreichen Markttag, an dem sie der This-Gemeinschaft ihre Produkte präsentierten und verkauften. Dabei lernten sie wichtige wirtschaftliche Konzepte kennen, z.B. wie Angebot und Nachfrage die Preise bestimmen, welche Rolle das Marketing beim Verkauf von Waren spielt und wie Unternehmer:innen zusammenarbeiten, um Entscheidungen zu treffen. Dieses gemeinschaftliche Projekt ermöglichte es den Schüler:innen, ihr Wissen über Produktion, Austausch und Konsum anzuwenden und wichtige Fähigkeiten in den Bereichen Unternehmertum, Entscheidungsfindung und Teamarbeit zu entwickeln. Sie konnten Verantwortung für ihr Lernen übernehmen und reale Wirtschaftssysteme untersuchen!



### Cluster Workshop

Last week, This had the pleasure of hosting a Cluster Workshop for the International Baccalaureate (IB), bringing together teachers from seven international schools across Germany. The focus of the workshop was to deepen our understanding of the Primary Years Programme (PYP) and explore best practices for enhancing student learning. It was a fantastic day of collaboration, where teachers shared insights, discussed strategies, and worked together to improve instructional practices and knowledge. The workshop emphasized the importance of continuous professional growth as educators and highlighted the value of cross-school collaboration in providing the best possible education for our students.

### Cluster Workshop

In der vergangenen Woche veranstaltete die This einen Cluster-Workshop für das International Baccalaureate (IB), an dem Lehrer:innen von sieben internationalen Schulen aus ganz Deutschland teilnahmen. Der Schwerpunkt des Workshops lag auf der Vertiefung unseres Verständnisses des Primary Years Programme (PYP) und der Analyse erprobter Methoden zur Verbesserung des Lernerfolgs der Schüler:innen. Es war ein fantastischer Tag der Zusammenarbeit und des Austauschs, an dem Strategien diskutiert und gemeinsam an der Verbesserung von Lehrmethoden und Fachkenntnissen gearbeitet wurde. Der Workshop unterstrich die Bedeutung



einer kontinuierlichen beruflichen Weiterentwicklung als Pädagog:innen und einer schulübergreifenden Zusammenarbeit, um unseren Schüler:innen die bestmögliche Bildung zu bieten.



### Upper School Work Experience Intern - Finn Hass

For the last two weeks we have had a work experience candidate helping out in our language classes from Grade 6 to Grade 8. Finn is a Grade 10 pupil at the Werner-Siemens-Gymnasium in Magdeburg. Here is what he had to say about his experience: 'At THIS, lessons are predominantly discussion- and project-based, with a strong focus on student participation. The work environment is very warm, and relationships between students and teachers are close.' He also had the chance to see the other side of a teacher's life last Friday, when he shadowed Mr Wojcik during our teacher work day. We hope Finn gained something from the experience, and thank him for all his work on our behalf.

### Upper School Praktikant - Finn Hass

Seit zwei Wochen haben wir einen Praktikanten, der im Sprachunterricht der Klassen 6 bis 8 assistiert. Finn ist Schüler der 10. Klasse des Werner-Siemens-Gymnasiums in Magdeburg. So beschreibt er seine Eindrücke: „An der THIS ist der Unterricht überwiegend diskussions- und projektorientiert, mit einem starken Fokus auf die Beteiligung der Schüler:innen. Die Arbeitsatmosphäre ist sehr herzlich, und die Beziehungen zwischen Schüler:innen und Lehrer:innen sind eng.“ Am vergangenen Freitag durfte er auch die andere Seite des Schulalltags kennenlernen, als er Herrn Wojcik während seines Arbeitstages als Lehrer begleitete. Wir hoffen, dass Finn Gewinn aus seiner Zeit bei uns ziehen konnte, und danken ihm für sein Engagement.

### Book Weeks 2025

It's time for Book Weeks! On the occasion of UNESCO World Book Day, we are joining the celebrations of books and stories with various events from 24 March to 4 April. The motto of this year's Book Weeks is "Pictures Tell Stories", and many of our events and activities will be linked to it. Here are some of the highlights:

#### Visits to the Public Library

Our youngest students, Early Primary and Grade 1, are invited to exciting visits to the public library, where they can enjoy book readings and engaging activities.

#### Author Visits



### Buchwochen 2025

Es ist wieder soweit: Anlässlich des UNESCO-Welttages des Buches feiern wir vom 24. März bis zum 4. April unter dem Motto „Bilder erzählen Geschichten“ unsere diesjährigen Buchwochen und bieten verschiedene Veranstaltungen und Aktivitäten an. Hier sind einige der Höhepunkte:

#### Besuch in der Stadtbibliothek

Unsere Vorschüler:innen und die 1. Klassen sind jeweils zu einer Buchlesung und anschließenden Spiel- oder Bastelangeboten in der Stadtbücherei eingeladen.

#### Autorenbesuche

Our Grades 2-5 students are in for a treat with a visit from Alexander von Knorre, author and illustrator from Weimar. Known for his adventurous and humorous children's books like "Kissenschlacht im Nachtexpress" and "Juli und August – Krokodil über Bord", he brings stories to life with his vibrant illustrations and engaging storytelling.

For our students in Grades 6-10, we have invited comic book author Olivia Vieweg, who is also based in Weimar. Known for her acclaimed works like "Endzeit" and "Huck Finn", she'll share insights into her creative process and the art of storytelling through comics.

Students in Grades 11-12 will have the opportunity to meet Graeme Richardson, a distinguished author, journalist, and poet, known for his insightful works and contributions to literature.

#### Leipziger Buchmesse

Grade 6 and 7 students can look forward to a day trip to the Leipzig Book Fair and Manga-Comic-Con on Thursday, 27 March, where they'll explore a rich world of literature and meet talented creators.

#### The Battle of the Books

Students of Grades 3 to 5 are getting ready for the Battle of the Books quiz battles, where they will test their knowledge of the BoB books and where they can compete with other teams from their Grade level.

#### Iris Award Book Bowl

Students who participate in the Upper School Iris Awards will take part in the Book Bowl - an online book quiz, where they compete against teams from 15 other International Schools based in Germany, Belgium, the Netherlands, and the Czech Republic.

#### Activities

We will also offer further activities for students to be creative as writers and illustrators, solve quizzes, and celebrate books and stories.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 28 March, 2025.

Die Schüler\*innen der Klassen 2-5 dürfen sich auf einen Besuch von Alexander von Knorre aus Weimar freuen. Mit seinen lebendigen Bildern erweckt er als Illustrator Geschichten zum Leben. Mit seinen abenteuerlichen und humorvollen Kinderbüchern wie „Kissenschlacht im Nachtexpress“ oder „Juli und August - Krokodil über Bord“ ist er jedoch auch als Autor erfolgreich. Für unsere Schüler:innen der Klassen 6-10 haben wir die Comic-Autorin Olivia Vieweg eingeladen, die ebenfalls in Weimar lebt und für ihre Graphic Novels wie z.B. „Endzeit“ und „Huck Finn“ bekannt ist. Sie wird Einblicke in ihren kreativen Prozess und die Kunst des Geschichtenerzählens mit Comics geben.

Unsere Diplomschüler:innen lernen Graeme Richardson kennen, einen angesehenen Autoren, Journalisten und Dichter, der für seine fundierten literarischen Beiträge bekannt ist.

#### Leipziger Buchmesse

Die 6. und 7. Klassen können sich auf einen Tagesausflug zur Leipziger Buchmesse und Manga-Comic-Con am Donnerstag, dem 27. März, freuen, wo sie die bunte Welt der Literatur erkunden und talentierte Zeichner treffen können.

#### The Battle of the Books

Die Schüler:innen der 3. bis 5. Klassen bereiten sich schon seit einiger Zeit auf das BoB Quiz Battle vor, bei dem sie ihr Wissen über die BoB-Bücher testen und sich mit den anderen Teams aus ihrer Jahrgangsstufe messen können.

#### Iris Award Book Bowl

Am 26. März treten Schüler:innen, die am Iris Award der Upper School teilnehmen, bei einem Online-Bücherquiz - der Book Bowl - gegen die Teams von 15 anderen internationalen Schulen aus Deutschland, Belgien, den Niederlanden und der Tschechischen Republik an.

#### Weitere Angebote

Wir bieten noch weitere Aktivitäten an, bei denen die Schüler:innen z.B. als Autor:innen oder Illustrator:innen kreativ werden oder Quizfragen zu Büchern und Illustrationen beantworten können.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 28. März 2025.